



Kompromisslose Platzsparlösung: GeBE-COMPACT Plus Ticketdrucker. Jetzt in Hectronic Citea Parkscheinautomaten

Germering, 29. April 2025. Der modulare Thermodrucker GeBE-COMPACT Plus des Lösungsanbieters für Thermodrucksysteme, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, kommt jetzt in Projekten der Hectronic GmbH zum

Einsatz. Das international agierende Familienunternehmen ist unter anderem auf intelligentes Parkraum-Management spezialisiert und stattet seine Parkscheinautomaten der Serie Citea mit dem nur etwa faustgroßen GeBE Thermodruckermodul aus. Der modulare Aufbau dieser Druckerserie erlaubt es, immer genau das einzudesignen, was gerade benötigt wird.

Alle relevanten Funktionen für den 250mm/s schnellen und betriebssicheren Ticketdruck bringt schon das Grundmodul mit. Bei Bedarf werden Befestigungsbügel aus Metall, feste oder variable Papierrollenhalter sowie Papierzuführungen ergänzt. Unterschiedliche Kabellängen, z.B. für den Anschluss des LED beleuchteten Near Paper End- (NPE) oder des Paper Exit Sensors, erlauben eine perfekt abgestimmte Anbindung an das Gesamtsystem. Weitere Ergänzungen und individuelle Anpassungen, wie z.B. die Wetterschutz-Lackierung des Controllers für den Einsatz im Hectronic Automaten, realisiert GeBE nach Kundenwunsch. "Als kompromisslose Platzsparlösung im Inneren des Automaten bietet dieser Drucker maximale Flexibilität bei der individuellen Ausstattung sowie eine besonders einfache Wartung, beispielsweise beim Papierwechsel. Daher hat sich Hectronic bewusst für GeBE-Thermodrucker entschieden - ein Produkt, das für Qualität und Zuverlässigkeit steht. Wir setzen ausschließlich auf hochwertige Komponenten, um höchsten Ansprüchen gerecht zu werden", so Jochen Kessler (Product Manager von Hectronic).

Die Druckermodule der GeBE-COMPACT Plus Serie stehen für Papierbreiten von 54 bis 86mm zur Verfügung, werden wahlweise über die RS232 oder die USB Schnittstelle angesprochen und in den Spannungsbereichen von 10,8 bis 26,5V betrieben. Auf Wunsch lassen sich Unicode Zeichensätze mit bis zu 38374 Zeichen implementieren. Das ist ein wichtiges Argument für das internationale OEM Business, denn alle Weltsprachen sind druckfähig, und ganz neue, vielfältige Gestaltungsmöglichkeiten für die Ausdrücke tun sich auf.

Auf der Messe PARKEN in Wiesbaden stellt GeBE am 25. und 26. Juni 2025 seine Thermodrucker-Palette für die Branche in Halle Nord, am Stand B02, vor.

Über GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH mit Sitz in Germering hat sich seit 1985 als Lösungsanbieter für Thermodrucksysteme im B2B-Bereich einen Namen gemacht. Das Unternehmen entwickelt und produziert maßgeschneiderte OEM-Produkte, darunter Thermodrucker, Linerless-Drucksysteme und Bedieneinheiten für verschiedenste Branchen. Mit einem starken Fokus auf Qualität, Flexibilität und Innovationsgeist setzt GeBE seit nunmehr 60 Jahren Maßstäbe in der Branche. Weitere Informationen über den Thermodrucker Experten sowie dessen Produktspektrum auf der offiziellen Webseite www.gebe.net.

Bildmaterial: Das etwa faustgroße GeBE Thermodruckermodul GeBE-COMPACT Plus kommt als kompromisslose Platzsparslösung im Parkscheinautomaten der Serie Citea von Hectronic zum Einsatz. Bild Copyright ©2025 Hectronic GmbH

Pressekontakt:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Tel. +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Firmenkontakt:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Industriestrasse 9, 82110 Germering, Germany
Fon +49 89 894141-0, E-Mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

Über GeBE:

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist seit Jahrzehnten ein anerkannter Partner der Industrie bei der Entwicklung und Produktion von industriellen Dateneingabe- und Ausgabesystemen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Produktpalette: Fahrscheindrucker, Kioskdrucker, Protokolldrucker und Linerless Etikettendrucker sowie Papierabschneider, Linerless-Cutter und Tastaturen in verschiedenen Ausführungen. GeBE hat sich auf kundenspezifische Lösungen spezialisiert und ist bekannt für hohe Qualität, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und hervorragenden Kundenservice. Dank eines bewährten, nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich das Unternehmen einen großen OEM-



INPUT/OUTPUT DEVICES

www.gebe.net

Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert Baugruppen sowie komplette Geräte und setzt kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kostengünstig um. Die jährlichen Stückzahlen der Kunden reichen von einem bis zu mehreren tausend Stück.



Uncompromising space-saving solution: GeBE-COMPACT Plus ticket printer. Now in Hectronic Citea parking ticket machines.

Germering, April 29th, 2025. The GeBE-COMPACT Plus modular thermal printer from solution provider for thermal printer systems, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Germany, is now being used in Hectronic GmbH projects. The internationally operating family business specializes in intelligent

parking space management, amongst other things, and is now equipping the Citea parking ticket machines with the basic module of this GeBE printer series, which is only about the size of a fist. The modular design of this printer series makes it possible to design in exactly what is needed at any given time.

The basic module already has all the relevant functions for 250mm/s fast and reliable ticket printing. If required, metal mounting brackets, fixed or variable paper roll holders and paper feeders can be added. Different cable lengths, e.g. for connecting the LED-illuminated near paper end (NPE) or the paper exit sensor, allow a perfectly coordinated connection to the overall system. Besides, GeBE can implement further additions and individual adaptations, such as the weatherproof lacquering of the controller for Hectronic use, according to customer requirements.

“As an uncompromising space-saving solution inside the machine, this printer offers maximum flexibility in terms of individual equipment as well as particularly easy maintenance, for example when changing paper. This is why Hectronic deliberately chose GeBE thermal printers - a product that stands for quality and reliability. We rely exclusively on high-quality components in order to meet the highest demands,” says Jochen Kessler (Product Manager at Hectronic).

The printer modules of the GeBE-COMPACT Plus series are available for paper widths from 54 to 86mm, are addressed either via the RS232 or USB interface and are operated in the voltage ranges from 10.8 to 26.5V. Unicode character sets with up to 38374 characters can be implemented on request. This is an important argument for the international OEM business, as all world languages can be printed and completely new, diverse design options for the printouts open up.

GeBE will be presenting the range of thermal printers for the parking industry at the PARKEN trade fair in Wiesbaden on June 25 and 26, 2025 in hall Nord, booth B02.

About GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH

Founded as Gert Breidenbach Elektronik in 1965, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, based in Germering, has made a name for itself as a solution provider for thermal printing systems in the B2B sector since 1985. The company develops and produces customized OEM products, including thermal printers, linerless printing systems and operating units for a wide range of industries. With a strong focus on quality, flexibility and innovation, GeBE has been setting standards in the industry for 60 years. Further information about the thermal printer expert as well as about the product range on the official companies website www.gebe.net.

Image: The GeBE thermal printer module GeBE-COMPACT Plus is about the size of a fist and is used as an uncompromising space-saving solution in Hectronic's Citea series parking ticket machines.

Image Copyright ©2025 Hectronic GmbH

Media contact:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Phone: +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Company contact:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Industriestrasse 9, 82110 Germering, Germany, Phone +49 89 894141-0, E-mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

About GeBE OEM business:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades in the development and production of industrial data input and output systems. The company, based in Germany, offers a wide range of products from ticket printers, kiosk printers, log printers and linerless label printers to cutters, linerless cutters and keyboards in various designs. GeBE specializes in customized solutions and is known for high quality, durable products, reliability and excellent customer service. Thanks to a proven quality assurance system certified according to DIN EN ISO 9001 and decades of production experience, the company has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces assemblies as well as complete devices and implements customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively. Customers' annual quantities range from one to several thousand units.